



SCHOOL-SCOUT.DE

Unterrichtsmaterialien in digitaler und in gedruckter Form

Auszug aus:

Schiller, Friedrich von "Die Räuber"- Schlussmonolog der ersten Szene - Die Figur Franz Moor

Das komplette Material finden Sie hier:

School-Scout.de



**Thema:**

Friedrich von Schillers „Die Räuber“
Schlussmonolog der ersten Szene: Die Figur Franz Moor- radikaler Aufklärer und absoluter Herrscher

TMD:**Kurzvorstellung des Materials:**

- Auf der Grundlage des Schlussmonologs der ersten Szene *der Räuber* wird der Antagonist Franz Moor charakterisiert und seine Absichten werden dargestellt.
- Das Material ist wie eine Klausur aufgebaut und dient insbesondere der Abiturvorbereitung. Nach einer kurzen Einleitung wird Franz Moor vor dem Hintergrund seines Monologs charakterisiert. Eine tabellarische Auflistung der wichtigsten Ergebnisse erleichtert den Überblick.

Übersicht über die Teile

- Einleitung
- Die Figur Franz Moor – radikaler Aufklärer und absoluter Herrscher
- Tabellarische Auflistung der wichtigsten Ergebnisse

Information zum Dokument

- Ca. 3 Seiten, Größe ca. 145 Kbyte



SCHOOL-SCOUT.DE

Unterrichtsmaterialien in digitaler und in gedruckter Form

Auszug aus:

Schiller, Friedrich von "Die Räuber"- Schlussmonolog der ersten Szene - Die Figur Franz Moor

Das komplette Material finden Sie hier:

School-Scout.de

